

Rosa Gangloff une sportive qui fait avancer le sport féminin

A 58 ans Rosa Gangloff est une athlète de haut niveau en handisport. Aujourd'hui nous allons vous parler de son point de vue sur le sport féminin. SSFFF

Mais qui est Rosa Gangloff ?

Rosa Gangloff était une coureuse de cross-country, de 5 000 mètres et de 10 000 mètres. Depuis son invalidité elle court le marathon soit 42 195 mètres.

Le début des courses féminine

Au début, les femmes n'avaient pas le droit de prétendre au sport. Elles se cachaient pour aller pratiquer du sport. En effet, les premiers championnats du monde féminin en athlétisme par exemple, n'ont eu lieu qu'en 1983.

Aujourd'hui heureusement la mentalité a évolué. Les femmes sont enfin reconnues dans le sport.

Une course qui l'a handicapée

Elle avait déjà un problème de vue et lors d'une course elle ne s'est pas suffisamment hydratée et cela a provoqué un glaucome. Depuis elle pratique le handisport.

Le sport féminin valorisé de plus en plus

Rosa GANGLOFF souligne qu'avant la femme passait en second, elle devait faire le ménage, s'occuper des enfants. Aujourd'hui une femme est libre, elle est à la même hauteur qu'un homme. Les femmes sont beaucoup plus valorisées qu'avant, mais il reste du travail.



Source : Le vendredi 8 décembre 2023, nous avons interviewé Rosa Gangloff. Merci à elle d'avoir accepté cet entretien !

Article écrit par Emma, Soan ; Raphaël et Timéo